

*Le coup d'envoi de FITCuba
2024 est donné aujourd'hui à
Jardines del Rey*

Image not found or type unknown

Jardines del Rey, 1 mai (RHC) La 42e édition de la Foire internationale du tourisme (FITCuba 2024) ouvre ses portes aujourd'hui jusqu'au 5 mai prochain, dans la station balnéaire du centre-nord du pays,

Jardines del Rey.

Avec la participation des délégués et des invités aux célébrations du 1er mai dans la région (Journée internationale des travailleurs), la principale bourse touristique de cette nation, qui a un fort impact sur les Caraïbes et sur les marchés extérieurs tels que le Canada et l'Europe, entame ses activités.

Cette réunion est une contribution supplémentaire à la reprise de l'industrie du voyage dans cette île et, dans la soirée, la cérémonie d'ouverture et l'accueil des participants auront lieu.

Cet échange récréatif attire des tour-opérateurs et des agents de voyage de toutes les Caraïbes et du monde entier, désireux d'apprécier les progrès de l'industrie dans le pays et ses liens avec le reste de la région et les nations intéressées à être présentes.

Les autorités du Ministère du Tourisme (Mintur) ont confirmé la présence de plus de 500 étrangers et 80 journalistes de tous les continents et marchés intéressés à mettre à jour leurs connaissances sur ce secteur à Cuba (ce chiffre s'élève habituellement à un millier).

Il s'agit d'un événement professionnel qui se tiendra désormais à l'hôtel Gran Marena Cayo Coco, et qui présentera les affaires et les possibilités que les professionnels du secteur peuvent trouver ici.

Dans le cadre de la campagne promotionnelle intitulée Cuba is Unique, le potentiel de détente se manifeste surtout en Amérique latine, dans les Caraïbes et en Russie, raison pour laquelle la réunion accordera une attention particulière à ces régions, sans exclure les marchés prioritaires tels que l'Europe.

Des représentants de compagnies aériennes, de tour-opérateurs, d'agences de voyage, d'hôteliers, de transporteurs, de fournisseurs et d'autres experts sont présents, ainsi qu'un groupe de journalistes nationaux et étrangers spécialisés dans le sujet.

Pour rappel, au début de la seconde moitié du XXe siècle, Cuba a jeté les bases de l'établissement d'un tourisme à caractère social.

Cependant, le premier événement international lié au tourisme à Cuba a eu lieu à La Havane du 17 au 24 octobre 1959 et a été la neuvième convention des agents de tourisme (ASTA).

Cet événement a porté plusieurs noms : Cubatur Travel Convention, Travel Trade Show Cubatur, Tourism Convention, jusqu'à ce qu'il soit finalement appelé la Foire internationale du tourisme de Cuba (FITCuba), qui en est aujourd'hui à sa 42e version.

Le Mintur, qui a vu le jour en tant que tel en 1994, est l'héritier d'autres noms qui ont été utilisés dans le cadre des efforts visant à développer l'industrie du voyage de l'île (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353618-le-coup-denvoi-de-fitcuba-2024-est-donne-aujourd'hui-a-jardines-del-rey>



Radio Habana Cuba